



**110713mip Barsinghausen.** Mit dem MTV Treubund Lüneburg (21.) , TuS Neetze (29.), SV Ilmenau (31.), TSV Bardowick (63.) und SV Ilmenau II (88.) haben es aus dem Lüneburger Kreis fünf Mannschaften geschafft unter die 100 fairsten Teams in Niedersachsen zu kommen. Bei dem seit 1992 ausgetragenen Wettbewerb wird die fairste Mannschaft in Niedersachsen gesucht. Letzte Saison war es der SV Scharnebeck, die abgelaufene Saison hat es der Kreisligist SV Heiligenfelde aus dem Kreis Diepholz geschafft.

Während der SV Scharnebeck den Spitzenplatz mit Note 1,0 (30 Gelbe Karten in 30 Spielen) erreichte, schaffte der SV Heiligenfelde es dieses Jahr mit 0,96 (29 GK in 30 Sp.). Für eine Gelbe Karte gibt es einen Strafpunkt, für Gelb-Rot drei und für Rot fünf Zähler. Zudem schlagen Sportgerichtsurteile und das Nichtantreten von Mannschaften mit jeweils zehn Punkten zu Buche.

Der MTV Treubund (1,43) zog trotz 2 Roter Karten und 33 Gelben an Neetze (1,53), die ohne Rote Karten auskamen, aber 46 Gelbe hatten, vorbei. Dem SV Ilmenau gelang es sogar mit der ersten und zweiten Mannschaft unter die ToP100 zu kommen. Mit 1,56 Strafpunkten reichte es für die Erste zu Platz 31 und mit 1,86 zu Platz 88 bei der Zweiten. Dazwischen belegte der TSV Bardowick mit 1,76 Platz 63.

In 15.998 Spielen wurden 1.066 Mannschaften in 71 Staffeln bewertet. Von der Bundesliga bis zur Kreisliga in Niedersachsen. In 39 von 47 Kreisen nehmen Kreisligisten die Spitzenplätze ein. Immerhin in acht Kreisen nehmen höher spielende Mannschaften die Spitzenposition ein. Unter anderem auch der MTV Treubund Lüneburg (Bezirksliga).

Nur 27 Teams haben es geschafft ganz ohne Gelb-Rote oder Rote Karte auszukommen. Darunter auch der TuS Neetze. Am anderen Ende ziert der VfL Lüneburg mit 4,46 Strafpunkten als schlechtestes Lüneburger Team die Tabelle. Mit 67 Gelben, 9 Gelb-Roten und 4 Roten Karten sowie 2 Mal nicht angetreten in 30 Spielen belegen sie Platz 1030. Der SV Genclerbirligi

Achim (Kreis Verden) hat die Rote Laterne der Gesamtliste inne. In 26 Spielen gab es 63 x Gelb, 8 x Gelb-Rot, 14 x Rot und 3 x nicht angetreten belegen sie mit Platz 1066 das Schlusslicht. Bei den Roten Karten war das auch der Rekord, aber der SV Dosl.Spor Osterode schaffte es in 36 Spielen 113 Gelbe Karten zu kassieren.

[Eine Übersicht der Gesamtliste gibt es hier&gt;&gt;](#)

[Eine Übersicht der Kreisliste gibt es hier&gt;&gt;](#)

[Weiter Infos auch auf den NFV-Verbandsseiten&gt;&gt;](#)

[Und wie sah es in den Jahren vorher aus?&gt;&gt;](#)

*Bericht aus NFV-Lüneburg.de*